



廿日市市立原小学校

学校だより

HP アドレス <http://www.hatsukaichi-edu.jp/hara-e/>



考える子 やさしい子
がんばる子 ぎたえる子



相手のことを思いながら書いてくれていると思うと、その行為自体が尊いですね。

◆ みんなのうた 「〇〇先生に書きたい！」

今年度初めての参観日。

新任の先生が体調を崩してしまい、当日休むことになりました。本人の気持ちを考えると、きっと悔しい気持ちでいっぱいだったことだと思います。急遽、私が授業参観と学級懇談会を行いました。

そんな慌ただしい中でしたが、思いがけず、とつてもほっこりする場面に遭遇しました。本校で行っている友達のよさを認める活動で「かがやきの木」へメッセージカードを書く時のことでした。メッセージカードは誰に書いてもよいのですが、「〇〇先生に書きたい!」と一人の子が言うと、みんなが賛同して〇〇先生のよいところやお見舞いのメッセージを一生懸命書き始めました。

就任式から10日も経っていませんが、子どもたちの中に、〇〇先生を思いやる気持ちが育ってきていることが何より嬉しかった場面でした。きっと、子どもたちは、先生から大切にされているという安心感があるからなのでしょう。

瞬間にかがやきの木は〇〇先生に宛てたメッセージでいっぱいになりました。 校長 齊藤 達治

◆ 新しい縦割り班始動！ 異学年交流、みんな張り切っています！！

4月になって1年生を迎え、縦割り班も新しい編成でスタートです。原小学校伝統の、学年を越えた交流は、とっても素敵ですね。



4月10日
縦割り班発表
6年生がリードして、新しい縦割り班がスタート！掃除の活動内容、目標などを話し合っていました！



委員会活動
3～6年生は、学校のみんなのために、何をすべきかを考え、責任をもって活動していきます。みんなとっても意欲的です！



6年生は、身体測定でも1年生をリード！

高学年のみんなは、さまざまな場面で1年生にいろいろなことを教えてくれています。優しいですね！



高学年が寄り添いながら、掃除のやり方を丁寧に教えています

縦割り班清掃活動
高学年がリードして、掃除の進め方を教えています。高学年の声掛けが優しいです！

◆ 新しく着任されました。

子どもつながり支援員 ^{まさき} 正木 ^{くみ} 久美 （新規採用）

よろしくお願ひいたします。



◆ 1年生、給食スタート!

1年生は、入学翌日の11日(金)から給食がスタートしました。廿日市市は、給食センターで栄養バランスを考え、地産地消を心掛け、心を込めて作った給食を各校に配送しています。

もりもり食べる1年生の姿に、感心しました。これからもしっかり食べて元気いっぱい、健康ですくすくと育ってほしいと思います。

保護者の皆様には、PTAで給食試食会を行う予定です。詳しいことは、後日お知らせいたします。ぜひご参加ください。



◆ 毎週火曜のお楽しみ、読み聞かせ活動スタート!



毎週火曜日の朝には、地域の方や保護者の皆様に3学年ずつ読み聞かせをしていただいています。

今年度も15日(火)からスタートしました。朝から素敵な朗読で本の世界を楽しむことができるなんて、原小学校の子どもたちは幸せですね。



◆ 新学年の決意発表!

18日(金)、全校朝会で、2~6年生の代表者が、「新学年での決意」の発表をしました。みんな堂々としていて素晴らしかったです。「自分で考え自分で行動する」、原小学校の子ども達は、感想の発表も進んで行います。1年のスタートとしてふさわしい朝会でした。

発表した皆さん

それぞれ具体的に目標があって、素晴らしいと思います!

声が大きくて素晴らしかったです!

あたたかい感想発表が素晴らしいです!

◆ 今年度もはらっ鼓笛隊、活動開始!

今年度も、原小学校伝統の鼓笛隊活動がスタートです。

10月の学習発表会での発表をめざし、1・2年生はフラッグ、3~6年生は担当の楽器の練習を行っていきます。

講師として、昨年同様、河毛 穰先生をお招きして1年間教えていただきます。また、保護者の有志の皆様にも活動の支援をいただきます。

たくさんの方々に見守られ、子ども達は今年も張り切っています!



◆ 初めての参観日 原小の素敵な担任の先生方をご紹介します！

4月18日（金）の参観授業，学級懇談，PTA総会へのご出席，ありがとうございました。各担任は，新学年初めての参観授業に全力で取り組みました。原小の子ども達が意欲的に授業に臨む姿を見ていただけたのではないかと思います。これからも，一人一人が自ら考えて学習に臨み，一人一人が輝く授業をめざして参ります。



1年 山根先生
生活科『楽しい学校』

自己紹介や歌，ゲームと盛りだくさん。明確な先生の指示によって子どもたちの交流も進み，心をつないでいきます！



2年 宮崎先生（齊藤校長先生）
国語科『風のゆうびん屋さん』

担任の宮崎先生が，当日体調を崩してお休みでしたが，宮崎先生は前日遅くまで準備されていた授業を，校長先生が代わって行われました！子ども達は宮崎先生の思いを感じ取って頑張りました！



3年 山口先生
国語『国語じてんのつかい方』

国語辞典の使い方を，出席番号を例にされながら分かりやすく説明されていました。子ども達に寄り添う姿が素敵でした！



4年 楠部先生
算数『1億をこえる数』

全員がしっかり理解できるよう，完璧な準備はさすがです。子どもたちのことを大切に考えた取組をされる先生の姿が印象的でした！



5年 松浦先生
算数科『体積』

体積の学習のため，こつこつ準備されてきた先生作の立体によって，子ども達の理解が深まりました。子ども達との息もピッタリ！



6年 津島先生
理科『ものが燃えるしくみ』

瓶の中で火が消える理由を考えさせる授業でした。一人一人の意見を大切に聞いて授業を進められる先生。惹きつけられる授業でした！



わかば 福島先生



1年生活科『楽しい学校』→合同
2年国語科『はたらく人に話を聞こう』
3年国語科『国語じてんのつかい方』
5年『体積』

1年生は交流級で授業，2～5年生は，わかば教室での授業。5年生は自由進度で学習，2・3年生は支援員の先生と国語の授業です。複数学年の学習の準備，指導は大変ですが，一人一人の子ども達に合わせて優しく教えていく先生の力は素晴らしいです！



あおば 下江先生
1年生活単元『楽しい学校』

1年生は全員と一緒に学習しました。学年のみんなと活動する中で，絆が深まっていきます。先生の温かいまなざしが素敵です！



5月 原小学校行事予定

基本下校時刻 15:40

下校時刻は変更になる場合があります。

		行事	授業終了時刻 ○数字:学年				下校時刻	
1	木	代表委員会 6H	①②	14:25	全	15:10	15:15	
2	金	耳鼻科健診13:30~14:10	①②	14:45	③④⑤⑥	15:35	15:40	
3	土	憲法記念日						
4	日	みどりの日						
5	月	こどもの日						
6	火	振替休日						
7	水		①	14:45	②③④⑤⑥	15:35	15:40	
8	木	命の大切さについて考える日 臨時学校朝会(命の大切さについて考える朝会) 鼓笛タイム			全	14:25	14:30	
9	金	いじめ・セクハラ・体罰アンケート、アセス	①②③	14:45	④⑤⑥	15:35	15:40	
10	土							
11	日	市PTA連合会 校長						
12	月	避難訓練(水害) 通級スタート	①②	14:45	③④⑤⑥	15:35	15:40	
13	火	いじめ・セクハラ・体罰アンケート回収日・全員面談	①②	14:45	③④⑤⑥	15:35	15:40	
14	水	尿検査②回収8:30 歯科検診13:30~14:00 3年生書写はらっこ応援団支援5・6H	①	14:45	②③④⑤⑥	15:35	15:40	
15	木	児童朝会(命の大切さについて考える朝会・学級の取組発表) 校内研修 研究授業① 6年			全	14:25	14:30	
16	金		①②③	14:45	④⑤⑥	15:35	15:40	
17	土							
18	日							
19	月	租税教室 5H6年	①②	14:45	③④⑤⑥	15:35	15:40	
20	火		①②	14:45	③④⑤⑥	15:35	15:40	
21	水	サツマイモ植え 1・2年 3・4H	①	14:45	②③④⑤⑥	15:35	15:40	
22	木	委員会 6H	①②	14:25	③④⑤⑥	15:10	15:15	
23	金	たんぼぼ号来校13:00	①②③	14:45	④⑤⑥	15:35	15:40	
24	土							
25	日	原どろんこバレー						
26	月		①②	14:45	③④⑤⑥	15:35	15:40	
27	火	防災出前講座4~6年 5・6H (予定) 特支AD来校	①②	14:45	③④⑤⑥	15:35	15:40	
28	水	尿検査③回収 8:30 3年生書写はらっこ応援団支援5・6H	①	14:45	②③④⑤⑥	15:35	15:40	
29	木	救急法講習会 14:30~16:30			全	14:25	14:30	
30	金	運動会準備5H係会6H	①②③	14:45	④⑤⑥	15:35	15:40	
31	土	運動会			①②③ ④⑤⑥	11:50	12:00	

